

Lisandra Guerra termine 9 è à l'épreuve des 500 mètres contre la montre au Championnat du Monde de Cyclisme



La Cubaine Lisandra Guerra a terminé à la 9 è place des 500 mètres contre la montre , individuel, au Championnat du Monde de Cyclisme sur Piste qui a lieu jusqu'à dimanche à Saint-Quentin en Yvelines près de Paris, en France.

Lisandra, trois fois médaillée du monde dans cette épreuve , bronze en 2006, argent en 2007 et or en 2008, n'a pas pu accéder au podium cette fois-ci. La Russe Nastasia Voynova, l'Australienne Ana Meares et l'Allemande Miriam Welte y sont montées.

21 coureuses cyclistes ont participé à l'épreuve, dont quatre latino-américaines, la Cubaine Lisandra Guerra, la Colombienne Juliana Gaviria, 16 è , la Mexicaine Luz Daniela Gaxioala, 18 è et la Vénézuélienne Maria Estela Vilera 19è.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/47266-lisandra-guerra-termine-9-e-a-lepreuve-des-500-metres-contre-la-montre-au-championnat-du-monde-de-cyclisme>



Radio Habana Cuba